

## 10周年記念ポスター（左）と全国を飛び回った物産展



Last  
Message

## これからも柳川の 魅力の語り手として

8月末で、地域おこし協力隊として3年間の任期満了を迎えます。在任中は多くの人に本当にお世話になりました。私の主なミッションは、柳川の特産品のPR。コロナ禍前は、全国さまざまな場所での物産展など、数々のイベントに参加することができました。大勢の人と触れ合いながら、柳川の魅力を伝えられることが本当に楽しく、とてもやり甲斐を感じていました。どれも貴重な経験でしたが、その中でも特に印象深かったのは、柳川ブランド10周年記念ポスターの製作です。全ての認定事業者へ足を運び、一人一人と話をしながら、撮影を進めました。後で撮影した画像を確認すると、画像に事業者の人柄や仕事への誇りが写り込んでいるように感じ感激しました。それは、柳川の魅力を作り上げ、支えている人たちの存在に気付いた瞬間でした。

おこし隊卒業後も、引き続き柳川に定住する予定です。微力ですが、これからも一市民として、柳川の魅力を語り継いでいこうと思っています。



堤 圭 (54歳)

【プロフィル】市商工・ブランド振興課に所属。柳川特産品の販売・PRなどを担当